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Award procedure: / Vergabeverfahren:

negotiation procedure / Verhandlungsverfahren

Procedure number:  / Verfahrensnummer: 

Vhv 143_25 UFZ ID785_3

                                    place,                                                              date                          

                                    Ort,                                                              Datum                          

▼Minimum criteria / ▼Mindestkriterien
Number of minimum criteria to be fulfilled:  / Anzahl der zu erfüllenden Mindestkriterien: 11 JA/YES NEIN/NO

Pkt. 1 . 0
Anforderungen an Betriebssystem, Soft- und Hardware: 

Operating system, software and hardware requirement: 
Ü Pkt.  1.0

Pkt. 1 . 1

The offered evaluation and control software is suitable for and compatible with a PC/notebook available at 

the UFZ which has an OEM Windows Professional installation from version 11 as operating system.

Die angebotene Auswerte- und Steuer-Software ist geeignet für und kompatibel zu einem im UFZ 

vorhandenen PC/Notebook, welcher als Betriebssystem eine OEM-Windows-Professional-Installation ab 

Version 11 besitzt.

lfd. Nr.: 1 N

Pkt. 1 . 2

A powerful control and evaluation unit consisting of the actual PC, a flat screen monitor, a mouse, and a 

keyboard with German keyboard layout, which meets the requirements for the control of the system and 

the evaluation of all accruing data, is included and suitable for the operating system mentioned in item 1.1.

Eine leistungsfähige Steuer- und Auswerteeinheit bestehend aus dem eigentlichen PC, einem 

Flachbildschirm, einer Maus, und einer Tastatur mit deutschem Tastaturlayout, welche den Anforderungen 

zur Steuerung des Systems und der Auswertung aller anfallenden Daten entspricht, ist enthalten und für 

das in Punkt 1.1 genannte Betriebssystem geeignet.

lfd. Nr.: 2 N

Pkt. 1 . 3

An installed and permanently licensed control and evaluation software, which meets the requirements for 

the complete control of the system and the comprehensive evaluation of the accruing data, is part of the 

offer and suitable for the operating system mentioned in point 1.1.

Eine installierte und dauerhaft lizensierte Steuer- und Auswertesoftware, welche den Anforderungen an die 

vollständige Steuerung des Systems und der umfassenden Auswertung der anfallenden Daten entspricht, 

ist Bestandteil des Angebotes und für das in Punkt 1.1 genannte Betriebssystem geeignet.

lfd. Nr.: 3 N

Pkt. 2 . 0
guaranteed support:

garantierter Support:
Ü Pkt.  2.0

Pkt. 2 . 1

It is guaranteed that spare and wear parts as well as consumables, if applicable, will be fully available for 

the offered system/device for at least 2 years. Alternatively, it is guaranteed that the offered system/device 

can be maintained for the specified period. It is also guaranteed that support or required maintenance 

services can be requested from the contractor or the manufacturer of the system/device for the specified 

period. 

NOTE: Costs for spare or wear parts or consumables or services are not part of this item.

Es wird garantiert, dass für das angebotene System/Gerät für mindestens 2 Jahre vollumfänglich Ersatz- und 

Verschleißteile sowie ggfs. Verbrauchsmaterialien verfügbar sind. Alternativ wird garantiert, dass das 

angebotene System/Gerät für den benannten Zeitraum instand gehalten werden kann. Außerdem ist 

sichergestellt, dass Support oder benötigte Wartungsleistungen von Auftragnehmer oder dem Hersteller 

des Systems/Gerätes für den genannten Zeitraum abgefordert werden können. 

HINWEIS: Kosten für Ersatz- oder Verschleißteile bzw. Verbrauchsmaterialien oder Serviceleistungen sind 

nicht Bestandteil dieser Position.

lfd. Nr.: 4 N

Criterion fulfilled without compromise:

Kriterium ohne Abstriche erfüllt:

Provider’s name / Anbietername

                        Signature                                                                                                                         Name

                        Unterschrift                                                                                                                         Name

Please note: 

You may enter THE FOLLOWING DETAILS ONLY in this table:

- Provider’s name / place and date / signature / name

- Check or tick off either YES or NO for the criteria listed

  (the number of criteria to be answered can be seen from the red box)

Bitte beachten Sie: 

In dieser Tabelle dürfen Sie NUR FOLGENDE ANGABEN machen:

- Anbietername /Ort und Datum / Unterschrift / Name

- entweder JA oder NEIN bzw. ankreuzen oder abhaken bei den aufgelisteten Kriterien

  (Die Anzahl der zu beantwortenden Kriterien ist im roten Feld ersichtlich)

If you want to comment on the criteria, please do so on a SEPARATE sheet. 

° Non-fulfilment of the required minimum criteria

   will lead to exclusion from the procedure.

° Any amendments to the bidding documents will 

  lead to exclusion from the procedure.

Sollten Sie zu den Kriterien Anmerkungen machen wollen, so sind diese auf 

einem GESONDERTEN Blatt bzw. im Anschreiben zu machen. 

° Die Nichterfüllung geforderter Mindestkriterien 

  führt zum Ausschluss aus dem Verfahren.

° Eine Änderung der Ausschreibungsunterlagen führt

   zum Ausschluss aus dem Verfahren!

With your signature you confirm your statements on the 11 listed minimum 

criteria, accept the specifications and conditions of the document: 

<03_02_Aufforderung zur Angebotsabgabe - Invitation to tender Vhv 

143_25 UFZ ID785_3> and confirm that all confirmed minimum criteria are 

included in your offer.

Mit Ihrer Unterschrift bestätigen Sie Ihre Aussagen zu den 11 gelisteten 

Mindestkriterien, akzeptieren die Vorgaben und Bedingungen des 

Dokumentes: 

<03_02_Aufforderung zur Angebotsabgabe - Invitation to tender Vhv 

143_25 UFZ ID785_3> und bestätigen, dass alle bestätigten 

Mindestkriterien in Ihrem Angebot enthalten sind.
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Pkt. 3 . 0
Folgende Anforderungen an das System/Gerät werden vollumfänglich erfüllt:

The following requirements for the system/device are fully met:
Ü Pkt.  3.0

Pkt. 3 . 1

Die generierten Daten können als .csv-Datei exportiert werden.

/

The generated data can be exported as a .csv file.

lfd. Nr.: 5 N

Pkt. 3 . 2

Mit dem Gerät ist es möglich Sauerstoff gleichzeitig in allen Wells einer 24well Platte auszulesen.

/

With the device it is possible to read oxygen simultaneously in all wells of a 24well plate.

lfd. Nr.: 6 N

Pkt. 3 . 3

Mit dem Gerät ist es möglich Sauerstoff gleichzeitig in allen Wells einer 48well Platte auszulesen.

/

With the device it is possible to read oxygen simultaneously in all wells of a 48well plate.

lfd. Nr.: 7 N

Pkt. 3 . 4

Mit dem Gerät ist es möglich Sauerstoff gleichzeitig in allen Wells einer 96well Platte auszulesen.

/

With the device it is possible to read oxygen simultaneously in all wells of a 96well plate.

lfd. Nr.: 8 N

Pkt. 3 . 5

Die Messung in Titerplatten, die aus Glas bestehen, ist möglich.

/

Measurement in titer plates made of glass is possible.

lfd. Nr.: 9 J

Pkt. 3 . 6

Die Gefäße sind während der Messung gasdicht abschließbar.

/

The vessels can be sealed gas-tight during the measurement.

lfd. Nr.: 10 N

Pkt. 3 . 7

Im Angebotsumfang ist je eine Titerplatte pro zur Verfügung stehendem Format, max. aber 3 Titerplatten, 

enthalten.

Erläuterung: Wenn ein Anbieter zwei Plattenformate anbietet (z.B. 24 und 48 well), dann soll jeweils eine 

Platte dieser Formate im Angebots-/Lieferumfang enthalten sein. Kann ein Anbieter drei verschiedene 

Plattenformate anbieten (z.B. 24, 48 und 96 well), dann soll jeweils eine Platte dieser Formate im Angebots-

/Lieferumfang enthalten sein.

Bewertung: In die Preisbewertung geht die kleinste gemeinsame Anzahl an Titerplatten aller Bieter ein.

/

The scope of the offer includes one titer plate per available format, but a maximum of 3 titer plates.

Explanation: If a supplier offers two plate formats (e.g. 24 and 48 well), then one plate of each of these 

formats should be included in the scope of the offer/delivery. If a supplier can offer three different plate 

formats (e.g. 24, 48 and 96 well), then one plate of each of these formats should be included in the 

offer/delivery scope.

Evaluation: The smallest common number of titer plates of all bidders is included in the price evaluation.

lfd. Nr.: 11 N
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